

四国学院大学香川西高校 スクールモットー "Vos estis sal terrae."



寮生だよ!

10月



特別国民体育大会 壮行式

10月4日(水) 壮行式がおこなわれました。校長先生からは、『これ以上の激励の言葉が無いくらい頑張ってきたと思う。香川県のオリーブにちなんだカラーのウェアを着て、香川県の代表として恥じないよう頑張ってきてください。健闘を祈っています』と激励の言葉がありました。また、生徒副会長からは、『血のにじむほどの努力をしてきた皆さんが、勝てないはずがない!胸を張って戦ってきてください!』と、鼓舞してくれました。選手代表生徒からは、『このような会を開いてくださりありがとうございました。香川県の代表として頑張ってきます』と活躍を誓い、全校生徒からも力強い拍手が送られました。



特別国民体育大会 結果 (寮生のみ)

- ・ ゴルフ部 (第25位)
- ・ 陸上部
  - 酒井大輔 (少年B 110mH 4位) 樋笠翔真 (少年B 円盤投 5位)
  - 大西暁正 (少年A 走幅跳 10位)
  - マルティネス ブラントソボイト (少年A 1000m 予選敗退)
  - (成少年共通 400mR (4走) 準決勝敗退 \*香川県新記録)
  - 深田晴花 (少年A 1000m 予選敗退、少年A 3000m 予選敗退 \*香川県新記録)
  - (成少年共通 400mR (2走) 予選敗退)
  - (成少年男女混合 1600mR (3走) 予選敗退 \*香川県新記録)
  - 別宮璃音 (少年共通走幅跳 29位 少年共通三段跳 30位)
- ・ 駅伝部 少年女子A 800m(7位) 杉村実優 ※四国高校新記録
- ・ 女子サッカー部 少年女子 1回戦敗退 VS 鹿児島県 0-5



応援ありがとうございました。



次は私たちの出番 ~冬の各部活動大会一覧~

男子サッカー部 第102回全国高校サッカー選手権大会 香川県大会 (10.28~)

県大会で優勝し、全国ベスト8を目標に日々練習に励んできました。昨年の選手権では全国の2回戦目で相手チームに力の差を見せつけられ、全国レベルを肌で実感しました。昨年の雪辱を晴らすためにも必ず全国大会に出場し、チーム一丸となり、全国大会ベスト8に名を刻みたいと思います。そのためにも香川県大会で必ず優勝しますので応援よろしくをお願いします。

女子サッカー部 第32回全日本高等学校女子サッカー選手権大会 四国大会 (10.29~)

今年度最後の大会です。集大成として悔いのないようにチーム一丸となって戦います。今年のチームは例年より人数が少なく、様々な面で自分たちの思うにできないこともたくさんありましたが、例年よりもさらに団結して戦います。粘り強い守備、最後まで諦めない姿勢などと言った自分たちの良さを活かして勝利を勝ち取ります。

駅伝部 男子第74回、女子35回全国高等学校駅伝競走大会 県予選会(11.5)

**女子** 坂出市番の州で香川県予選が行われます。私たちは、この大会に向けて日々練習してきました。優勝して全国大会に出場できるように、チーム一丸となって全力で頑張ります!応援よろしくをお願いします。

**男子** 全国大会出場を目指して、どんな練習でもチームで切磋琢磨して頑張っています。それぞれが自分の目標に向かい、よりよい練習になるよう工夫し、応援して下さるみなさんの期待に応えられるような結果を残していきます。応援よろしくをお願いします。

バレー部 第76回全日本バレーボール高等学校選手権大会香川県代表決定戦 (11.11~)

春高出場というチームの目標を胸に一戦一戦全力で戦い抜きます。特に3年生は香川県内での最後大会となるので、3年間の集大成として悔いなくやりきりたいと思います。香川西の魅力である繋ぎのバレーで優勝目指して頑張ります。応援よろしくをお願いします。

卓球部 令和5年度 香川県高等学校新人卓球大会 (11.18~)

一人一人が自分の目標を達成することができるよう日々の練習に真剣に取り組み、全国選抜大会出場に繋げていきたいです。団体戦においても、チームメイトと協力し、優勝を目指します。

バスケット部 令和5年度全国高等学校バスケットボール選手権大会 香川県予選会

ウィンターカップ予選に出場し、ベスト8に入ることができました。ですが、けが人や体調不良者がいるなど、チームとしてベストの状態では臨むことができませんでした。年明けには新人大会があるので、そこでチームとしてベストのコンディションで挑み、ベスト4に入れるよう頑張ります。

# 10月 HAPPY BIRTHDAY

## 3年

森林 琉(サッカー部)・・・18年間ありがとうございます。これからも頑張ります。

山本 真大(サッカー部)・・・今まで育ててくれてありがとうございます。18年目も頑張ります。

加田 実咲(陸上部)・・・お父さんお母さんいつもありがとうございます。帰省の短い間しか話をするのできんけど今までそばで見守ってくれてありがとうございます。遅いけどこれから少しずつ恩返しできるように頑張ります。

加田 実優(陸上部)・・・この18年間色々な苦しい事楽しい事がありました。真っ先に相談するのはいつもお父さんお母さんでした。いつも一番の見方でいてくれてありがとうございます。これからも頑張ります。

瀧尾 一稀(陸上部)・・・いつも色々な所で支えてくれてありがとうございます。まだたくさん迷惑をかけてしまうかもしれないけど一生懸命頑張るので見守っていただけたら嬉しいです。

佐々木 咲(駅伝部)・・・いつもありがとうございます。家族がいるから毎日頑張ってます！！これからもよろしくね～

## 2年

東恩納 伊臣(サッカー部)・・・いつもありがとうございます。フレーで恩返し。

道下 峻(野球部)・・・今まで迷惑かけてしまった分、野球で最高なフレーを見せて、恩返しできるように頑張るのでこれからも応援よろしくお願いします。

合田 匠寿(野球部)・・・いつもありがとうございます。寮生活のありがたみがわかりました。これからも迷惑かけと思うけど、応援よろしくお願いします。

後藤 璃久(陸上部)・・・いつも応援してくれてありがとうございます。今まで不自由なくやってこれたのも家族のおかげです。陸上で結果を出すので見守ってください。

森高 智之(陸上部)・・・17年間育ててくれてありがとうございます。いつもたくさん応援とか電話してくれるから、楽しく陸上頑張れます。もう一回、みんなを全国連れていけるように頑張るから見といてな。

石川 実生(バレー部)・・・いつもありがとうございます。大好きです。

## 1年

中嶋 大和(野球部)・・・入寮して約6か月がたちました。最初の方は自分で洗濯などが難しく親のありがたさを知りました。これからもがんばるので応援よろしくお願いします。

松井 詩乃(陸上部)・・・いつも忙しい中でも、応援に来てくれてありがとうございます。帰省の時は本当に楽しかったよ。四国チャンピオンになっている姿を見せられるように頑張るね！

茅野 琉輝亜(陸上部)・・・寮生活をし、あらためて親の大切さを知りました。毎日仕事で忙しい中ぼくのために頑張ってくれてありがとうございます。無理せずこれからも頑張ってください。

今田 一輝(ゴルフ部)・・・寮に入って、親のありがたさを改めて感じました。いつもありがとうございます！これからもよろしくお願いします。

小澤 礼(バスケット部)・・・いつも忙しい中で支えてくれてとても感謝しています。バスケットができていのも家族のおかげです。なので日頃から感謝して頑張りたいと思います。

伊藤 亜里紗(女子サッカー部)・・・いつも支えてくれてありがとうございます。まだ試合で結果を残すことができていないので、結果を残せるように頑張ります。また試合の応援来てください。待ってます！

